

2024-09-23

## ESTAFA MAESTRA DEL SEXENIO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://solyucatan.mx/estafa-maestra-del-sexenio/>

Con la designación de Alaine López Briceño, al frente de la Secretaría de Obras Públicas, se comienza a confabular la gran estafa del próximo Gobierno que estará encabezado por Joaquín Díaz Mena.

La ex presidenta estatal del PRI y ex candidata a diputada federal por Movimiento Ciudadano es una pieza clave en la llamada nueva estafa maestra.

Ella, junto con Luis Hevia Jiménez, otro ex priísta y ex presidente del tricolor en Yucatán, serán las personas que decidan sobre las obras prioritarias y a las personas y empresas que serán asignadas.

Alaine, sin experiencia en el ramo, es una mujer que acata órdenes, como lo ha hecho a lo largo de los últimos 15 años.

Fue una creación de Ivonne Ortega Pacheco, quien la apadrinó en el mundo de la política y le ha dado importantes posiciones en el Gobierno y en el propio partido.

De acuerdo con priistas, es una de las responsables que contribuyeron a la debacle del PRI en Yucatán debido a su falta de liderazgo y luego lo terminó de hundir Francisco Torres Rivas "Panchito".

Con Ivonne Ortega, no solo la vincula el compromiso político y la gratitud por haberla acobijado, y ahora, por segunda ocasión, la hará secretaria de Estado, sino que han compartido la misma pareja.

Alain López Briceño, por años fue pareja sentimental de Javier Osante Solís, luego rompieron la relación, se dice que Ivonne Ortega tuvo que ver, ya que tiempo más tarde Osante Solís y la ex gobernadora iniciaron una relación sentimental.

Actualmente, la diputada federal y el diputado local, ambos llegaron por la vía plurinominal por Movimiento Ciudadano, están comprometidos.

Sin embargo, quien está detrás de la imposición de Alaine al frente de Obras Públicas, es Mario Millet Encalada.

Es la funcionaria ideal para depredar el presupuesto de la dependencia y llevarse a la bolsa de manera sencilla cientos de millones de pesos.

El propio "Huacho" Díaz Mena estuvo de acuerdo con la estrategia, debido a que el Gobierno de Díaz Mena desviará los millones a través de las empresas fantasma de Millet Encalada, por ello colocó a una inexperta, ya que, en caso de explotar la bomba de la corrupción en Obras Públicas, tiene un chivo expiatorio perfecto.

El propio empresario mafioso dice a los cuatro vientos que él será el consentido de obra pública en la próxima administración, debido a los generosos patrocinios que dio para la campaña.

En el caso de Millet Encalada, todos los proyectos los hará un despacho que pondrá características que ninguna empresa podrá cumplir, solo las de Mario Millet, a quien se le darán los contratos por la vía de adjudicación directa, como ocurrió en la administración de Mauricio Vila Dosal, donde ha obtenido millonarios contratos.

El ex priísta y ahora operador morenista, Luis Hevia, quien ya ha sido nombrado por Joaquín Díaz Mena, gobernador electo, como coordinador de los proyectos especiales, será quien ponga las bases para las licitaciones y quien palomee a las empresas ganadoras de los proyectos.

En el gremio de la ingeniería, la designación de Alaine como secretaria de Obras Públicas causó gran indignación y algunos grupos de profesionistas de la construcción lo catalogaron con un insulto para el gremio.

Debido a que es inédito que una mercadóloga ocupe un cargo que debería de ser para un ingeniero o arquitecto.

Aunque aseguraron que el que estará detrás será Francisco Torres Rivas, quien, en la administración de Ivonne Ortega Pacheco, fue Secretario de Obras Públicas y estuvo acusado de millonarios actos de corrupción.

Por lo pronto, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) no ha emitido comentario alguno sobre la designación.

Para darnos una idea, la dependencia que manejará una inexperta, tendrá un presupuesto superior a los mil 700 millones de pesos anuales.

De acuerdo al presupuesto de egresos del Gobierno de Yucatán, aprobado por el Congreso del Estado, Obras Públicas tiene para este 2024 la suma de mil 738 millones 151 mil 703 pesos.

Por lo pronto, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) no ha emitido comentario alguno sobre la designación.

Para darnos una idea, la dependencia que manejará una inexperta, tendrá un presupuesto superior a los mil 700 millones de pesos anuales.

De acuerdo al presupuesto de egresos del Gobierno de Yucatán, aprobado por el Congreso del Estado, Obras Públicas tiene para este 2024 la suma de mil 738 millones 151 mil 703 pesos.

Por ley, el presupuesto no puede ser menor, estaríamos hablando de que a lo largo del sexenio, Alaine López Briceño manejará al menos 10 mil 430 millones de pesos.